
「下田市 SURF CITY 構想」策定に係る 

パブリック・コメントの実施結果 

 

 

件 名 下田市 SURF CITY 構想策定について 

募集期間 令和７年１月 15日（水）から令和７年２月 14 日（金） 

担 当 課 企画課 

 

・提出方法及び人数          

郵 送 ０人 

Ｆ Ａ Ｘ 18 人 

電子メール ３人 

オンライン ０人 

持 参 １人 

計 22 人 

 

 

 

・公表日     令和７年３月７日（金） 

 

・公表の方法   総務課情報公開コーナーでの閲覧 

市のホームページに掲載 

  



「下田市 SURF CITY 構想」策定に係るパブリック・コメント回答一覧 

番号 頁 ご意見 回答 

１ 

9ページ 

特徴の異

なるサー

フポイン

トが豊か

に存在 

図中及び文中にある「白浜プリンス前」の表

記について、サーファー間におけるサーフポ

イントの俗称であると思うが、行政が策定す

る計画等において、こうした表記が適当であ

るか疑問視する。一方、本構想案の20ページ

では、「正確な名称等の情報整理」といった

施策案の記載もあるので、今後の取組みに期

待したい。 

サーフポイント名の白浜プリ

ンス前は白浜中央海岸の一部

分であるため、サーファーに

より呼称されている名称を表

記しています。 

今後、20 ページ a)下田市の

サーフポイント７箇所の明確

な情報発信のとおり、正確な

名称などをあらためて情報整

理してまいります。 

２ 

11ページ 

求められ

るサーフ

ィンのた

めの環境

整備 

文中の後段にある「拠点が整備されること

で、点ではなく面で海辺の安全と安心が向上

する」と記載されているが、この文面だけで

は安全と安心が向上する理由が読み取れな

い。サーフシティ構想を実現するための環境

整備にあたり、海辺の安全と安心を向上させ

る目的で、今後どういった取組みを実施すべ

きか考察し、その方針と具体策を示す必要が

あると考える。（関連して、20ページに安全

確保のためのルール整備、レスキューや津波

避難体制の確立と記載あり） 

11ページにつきましては、ご

意見のとおり訂正いたしま

す。 

今回の構想に基づき、具体的

な事業計画については今後、

20 ページ a)下田市のサーフ

ポイント７箇所の明確な情報

発信のとおり、安全確保のレ

ギュレーションやルールの整

備、レスキューや津波避難体

制の確立を検討するとともに

付帯施設の整備を検討してま

いります。 

３ 20 ページ 

SURF CITY 構想に賛同します。下田をもっ

と国内外にアピールしてほしいと思っていま

す。構想(案)を読んで感じたことを意見させ

て頂きます。 

若いｻｰﾌｧｰにとって､サーフィンとスケート

ボードﾞとは切っても切り離せない関係にあ

るものと考えます。今やオリンピック種目で

もあるスケートボードにも､もっと注目して

もよいのではないかと思います。 

施策(案)では、スケートボードパークなどの

付帯設備については、情報収集や事例検証･

検討とまではありますが、その程度に留まっ

ているように感じ、もったいない気もしま

す。もう一歩踏み込んで 『試験的に仮設施 

ご意見のとおり、試験的整備

の検討を追記するとともに、

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、スケート

ボードパークの整備を検討し

てまいります。 

なお、ご意見を踏まえ「付帯

設備」を「付帯施設」に訂正

します。 



  

設設置の検討』などの積極的でスピード感の

ある項目を盛り込んでもよいのではないかと

思います。実際にボードパークを造ることは

難しいと思いますが、その様な場所ができた

ら海だけでなく、まさに周囲の賑わいに繋が

るものと思います。 

あくまでも設置の検討ですので、実現は今

後の推進委員会に委ねられるものと考えます

が、この構想の施策案の項目にあげ、若者に

期待を持たせるものとしたら、さらによいの

ではないかと思います。 

以上です。ゆくゆくは「サーフィンのま

ち」から展開して、関係する様々な産業が元

気になっていくことを望んでいます。 

 

４ － 

・しっかりと見直しをしてほしいと思いま

す。理由は以下のとおりです。 

・海を見に来られる、国内・国外の方々が多

いことは、下田の魅力である。 

・その魅力の一つを「サーフィン」というス

ポーツで盛り上げようとする考えは、まずは

良い考える。 

・そのために、今回の資料が、先進国や先進

県、先進市の事例、そしてメリット・デメリ

ットが何もないまま、「すべていい」とまと

めるのはどうか。 

・年に数回、海岸での遭難事故はある。サー

フィンでは絶対にないと保証できるだろう

か？そのための賠償制度や指導体制、大会運

用規定、海岸使用規則などについてはどのよ

うに取り組んでいかれるのだろうか？ 

・2024年度の下田市の観光案内ガイド「しー

もん」が下田市観光交流課の責任で、発行さ

れた。数百万円の予算で28,000部作成された

と聞く。その内容が2000年度に作成されもの

と見比べていただけただろうか？①同じ写

真、②現在、在職、在籍していない方々がそ

のまま写ったものがあまりにも多くある。そ

の中にも「サーフィン」を取り上げた場面も

多くある。これらを市民の税金で賄われてい

る。担当部署に聞いたところ、「問題なし」

とのこと。これで市民は納得するのだろう

か？また、200年度よりも前のものは大丈夫

なのだろうか？「観光」がいかに下田にとっ

て大事な産業であり、宝であるのか十分に理

解している者として。今回の例が、コロナ渦

があったにせよ、ここまで前回のデータを使

今回の構想は大きな方針を示

すものであり、今後構想に基

づき 20 ページｂ)下田市にお

けるサーフィンに関するデー

タベース化のとおり、市にお

けるサーフィンに関するデー

タベース化を進めていくなか

で具体的な事業計画について

検討してまいります。 

併せて、先進地事例について

も調査、検証を進めてまいり

ます。 

「しーもん」については、担

当課と情報共有するとともに

今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 



い続けることが「問題なし」と言われること

に理解はできない。 

・下田市サーフタウン構想策定委員会の委員

の中に観光交流課の方もおられるようです

が、不安になります。また、稟議で「しーも

ん」の確認をして認められただろう市の幹部

は、下田をどのようにしてサーフィンの街に

したいのでしょうか？と伺いたい。 

・今回の策定では、サーフタウンによる「経

済効果」についての、費用対効果についても

何ら触れられていない。必要ないことなので

しょうか？ 

・閑散期となるであろう「冬」の扱いについ

ても、分析されていない。年間を通じた分析

を早急にしてほしい。 

・最初に戻るが、先進国・先進県・先進市か

らの具体的な情報（人口の数位・経済的効

果・メリット・デメリット）をしっかりと盛

り込んだ策定【案】にしてほしい。 

５ 

11ページ 

求められ

るサーフ

ィンのた

めの環境

整備 

構想案では駐車場は 6 時に空いていればとな

っている。しかし実際のサーフィンで夏季は

朝 4 時には入水したいが夜間閉鎖されている

ため入れない。冬季であっても 5 時ころには

海に集まりだす。千葉や茨城などの駐車場に

は時間制限はなく、車中泊等も可能となって

いるため遠方からのサーファーはとても助か

っている。現在の下田市は白浜を除いて駐車

場が解放されているため利用に不便は感じな

いが、前述の通り夏季に駐車場が閉鎖されて

しまうことに関しては不便さを感じざるを得

ない。正直夏季はサーファーよりも観光客を

優先したい思惑を感じ、締め出されている気

がして伊豆から足が遠のいている。経済効果

等を考えれば観光客メインなのは理解する

が、通年で下田市に通っているサーファーの

ことも少し考えてほしい。海水浴規制がかか

る時間前には帰るので駐車場を使わせてくだ

さい。 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、駐車場の

営業時間などについて検討し

てまいります。 

６ その他 

圧倒的に気軽に立ち寄れる飲食店（ファスト

フード等）が少ない。 

マクドナルドはあるが気軽に立ち寄れる立地

ではなく、ドライブスルー等が多くあればサ

ーフィン時にとても便利。 

下田バーガードライブスルー店舗作ってみて

は？ 

今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 



７ 22 ページ 

日頃よりサーフィン部へのご支援・ご協力大

変感謝しております。 

他県より移住してきてくれたご家族・生徒も

進学先にこまる現状です。早急に下田高校・

下田高校南伊豆分校等に創部をしてほしいで

す。 

22 ページ a)下田市の「海」

「波」「風」「浜」を学ぶ機

会・触れ合う場面の創出のと

おり、高校サーフィン部の創

部については、関係機関とと

もに検討してまいります。 

８ 22 ページ 

ベイステージの道の駅がとてもつまらないで

す。観光客も地元市民も一度行けばもう十分

かなと感じます。その施設もまた、駅～施設

までの道のりもせまいし、なにもない。観光

客離れがとても心配です。 

ハワイのアラモアナのように買い物している

うちに、カリフォルニアのマッスルビーチの

ように遊んでいるうちに、施設に到着し、ま

たそこで文化や自然に触れられるたのしいパ

ブリックスペースがある。そんな町になって

ほしいです。よろしくお願いします‼ 

22 ページｂ)サーフィンをア

カデミックに捉えた学び場・

ミュージアムづくりのミュー

ジアムの開設とあわせて、今

後策定を進める、具体的な事

業計画の参考とします。 

９ 19 ページ 筋トレのできる場所がほしい。 
今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 

10 ８ページ 
野球のできる場所がほしい。バッティングセ

ンターがほしい。 

今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 

11 19 ページ 海に温水シャワーがほしい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設の未整備エリアへの整備

を検討してまいります。 

12 19 ページ 筋トレ場所がほしい 
今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 

13 

８ページ 

（教育・

スポー

ツ） 

バッティングセンターがほしい。 
今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 



14 11 ページ 
全部の海に無料の水シャワー、トイレ、駐車

場がほしい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワ

ー、トイレ、駐車場の整備を

検討してまいります。 

15 22 ページ AED の場所をわかるように表示してほしい。 

20 ページ a)下田市のサーフ

ポイント７箇所の明確な情報

発信のとおり、サーフポイン

ト７箇所の明確な情報発信の

なかで AED 情報の表示も検討

してまいります。 

16 22 ページ 
白浜の浜の側に子供達が使えるような施設を

作ってほしい。 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、快適なビ

ーチ周辺の整備を検討してま

いります。 

17 11 ページ シャワーが欲しい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設の未整備エリアへの整備

を検討してまいります。 

18 22 ページ 駐車場でとめられる台数を増やしてほしい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、駐車場の

再整備について検討してまい

ります。 

19 22 ページ AED のある場所をわかりやすくしてほしい 

20 ページ a)下田市のサーフ

ポイント７箇所の明確な情報

発信のとおり、サーフポイン

ト７箇所の明確な情報発信の

なかで AED 情報の表示も検討

してまいります。 

20 19 ページ 

無料シャワーが欲しい（温水） 

スケートパークを作ってほしい 

おねがいします 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設やスケートボードパーク

の整備を検討してまいりま

す。 



21 
２～３ 

ページ 

中学校だけではなく、高校にもサーフィン部

をつくる。 

→・サーフィンをするために若い人が移住し

てくれるかもしれない。 

 ・少子高齢化を防げる。 

22 ページ a)下田市の「海」

「波」「風」「浜」を学ぶ機

会・触れ合う場面の創出のと

おり、高校サーフィン部の創

部については、関係機関とと

もに検討してまいります。 

また、24 ページ a)サーフィ

ンによる豊かな暮らし「生活

地：下田」の実現のとおり、

サーファーが本市へと移住や

定住をしやすくするための環

境づくりを検討してまいりま

す。 

22 13 ページ 
マリンスポーツをやってみたい人が始めやす

いように、定期的に体験できる機会を開く。 

22 ページ a)下田市の「海」

「波」「風」「浜」を学ぶ機

会・触れ合う場面の創出のと

おり、体験の機会の創出を検

討してまいります。 

23 11 ページ （無料）シャワーが欲しい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設の未整備エリアへの整備

を検討してまいります。 

24 22 ページ 駐車場でとめられる台数が増えて欲しい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、駐車場の

再整備について検討してまい

ります。 

25 22 ページ AED の場所を分かるように表示して欲しい。 

20 ページ a)下田市のサーフ

ポイント７箇所の明確な情報

発信のとおり、サーフポイン

ト７箇所の明確な情報発信の

なかで AED 情報の表示も検討

してまいります。 

26 22 ページ 

ゲームセンター（サーフィンゲーム）がほし

い 

砂浜ゴミボランティア（ゴミヒロイボランテ

ィア）やってほしい 

夏にバレーボール大会がほしい 

夏にきかくがたくさんほしい 

今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 

27 22 ページ 
まちの中にバスケコートとスケートパークを

つくってほしい 

今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 



28 22 ページ 海にシャワー、アスレチックがほしい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設など快適なビーチ周辺の

整備を検討してまいります。 

29 － スケートパークを作って欲しい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、スケート

ボードパークの整備を検討し

てまいります。 

30 － 

無料の水シャワー（各海の近くに） 

バスケットコート 

大きいスケボーパーク 

ウェーブプール 

つくってください。 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、シャワー

施設やスケートボードパーク

など快適なビーチ周辺の整備

を検討してまいります。 

31 22 ページ 白浜と吉佐美と１時間に一本バスがほしい 
今後策定を進める、具体的な

事業計画の参考とします。 

32 22 ページ サーフスケートランプがほしい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、スケート

ボードパークの整備を検討し

てまいります。 

33 22 ページ スケボーできる場所が欲しい 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、スケート

ボードパークの整備を検討し

てまいります。 

34 － 

下田に N高等学校を設立 

下中サーフィン部から N高等学校へ 

N 高等学校から世界へ 

をコンセプトに認知度アップまたサーフィン

目的の観光客や合宿地としてアピール 

22 ページ a)下田市の「海」

「波」「風」「浜」を学ぶ機

会・触れ合う場面の創出のと

おり、サーフィンアカデミ

ー・専門学校の創設に向けて

検討してまいります。 

35 － 

夏季対策時の駐車場割引券や駐車場予約券を

ふるさと納税に 

サーフタウンとして夏のサーフシーズンを混

んでるからや駐車場代が高いというイメージ

がついている昨今の打開策 

20 ページｃ)快適なビーチ周

辺の整備と景観や自然環境の

保全活動のとおり、駐車場の

不備システムの改善と再整備

のなかで検討してまいりま

す。 

 


